

2 m. 15 s.

1.500 m. por J. Llorens con la marca: 4. m. 36 s.

Salto altura por J. Sala con la marca: 1'59 m.

Triple salto por J. Sala con la marca: 12'19 m.

Los tres atletas, Fransí, Sala y Llorens, pertenecen al equipo de la O. J. que está bajo la orientación del entrenador Jaime Vernet.

Las marcas, que están lejos del alcance de los atletas de hogaño, son las de los lanzamientos, marcas establecidas por los formidables lanzadores Aranda y Riera, y que en caso de que no surjan inesperadas figuras, restarán intactas durante largo tiempo.

En cambio, parece que muy pronto sucumbirán las marcas de Valls en longitud, de Torredadell en 200 m., de Piera en 400 m. y la de los Relevos 4 x 100 que detentan Dorsé, Aranda, Riera y Piera con 50 s. 3-5.

Estamos seguros que si Fransí y Sala intentaran los 200 y 400 m. respectivamente, los 26" 3-10 de Torredadell y los 59" 8-10 de Piera bajarían considerablemente.

Las marcas de Llach y Villá, en pértiga, se hallan cerca del récord de J. M.^a Riera (2'95 m.).

Llorens puede fácilmente superarse en los 800 y 1.500 m. En los 1.500 m. es donde demuestra tener más cualidades por su magnífica y fácil zancada.

Las marcas de Llobet, Ibáñez y Badillo en los lanzamientos, aunque excelentes por la escasa edad de los atletas, se hallan, como dije antes, lejos de las de los lanzadores de antaño.

Parece ser que el nadador Llorens y el jugador de baloncesto Pous se han decidido seguir las rutas de Aranda.

En la sección infantil cabe destacar la figura de Ribas, que con un metódico entrenamiento no tardaremos en verlo junto a nuestras mejores figuras de medio-fondo.

Podemos decir que la superación del atletismo local no toca a su fin, sino que es precisamente aquí donde empieza. Vernet es quien nos lo confirmará.

J. S.

TROFEO TORRUELLA

En honor al veterano atleta José Torruella se celebrará en una fiesta del próximo mes de octubre el «Trofeo Torruella».

Consistirá este trofeo en las cinco pruebas reglamentarias de que se compone la panthalon: salto de longitud, lanzamiento de la jabalina 200 m. lisos, lanzamiento del disco 1.500 metros lisos.

Podrá participar en esta competición todo aquel que lo desee, habiendo ya un buen número de inscritos y entre ellos los mejores atletas locales, previéndose, por lo tanto, una brillante competición.

Habrará para los vencedores una copa y medallas, así como también numerosos premios de importancia cedidos desinteresadamente por comerciantes y particulares.

El atleta José Torruella verá premiada de esta manera su labor por el atletismo, deporte que debe merecer el máximo respeto de la juventud.

J. S.

CLÁSICOS DEL MOVIMIENTO

Hoy presenciamos el lento suicidio de un pueblo que engañado mil veces por gárrulos sofistas, empobrecido, mermado y desolado, emplea en destrozarse las pocas fuerzas que le restan, y corriendo tras vanos trampantojos de una falsa y postiza cultura, en vez de cultivar su propio espíritu, que es lo único que redime y ennoblece a las razas y a las gentes, hace espantosa liquidación de su pasado, escarnece a cada momento las sombras de sus progenitores, huye de todo contacto con su pensamiento, reniega de cuanto en la Historia nos hizo grandes, arroja a los cuatro vientos su riqueza artística y contempla con ojos estúpidos la destrucción de la única España que el mundo conoce, de la única cuyos recuerdos tienen virtud bastante para retardar nuestra ago-

nía. ¡De cuán distinta manera han procedido los pueblos que tienen conciencia de su misión secular! La tradición teutónica fué el nervio del renacimiento germánico. Apoyándose en la tradición italiana, cada vez más profundamente conocida, construye su propia ciencia la Italia sabia e investigadora de nuestros días, emancipándose igualmente de la servidumbre francesa y del magisterio alemán. Donde no se conserve piadosamente la herencia de lo pasado, pobre o rica, grande o pequeña, no esperemos que brote un pensamiento original ni una idea dominadora. Un pueblo nuevo puede improvisarlo todo menos la cultura intelectual. Un pueblo viejo no puede renunciar a la suya sin extinguir la parte más noble de su vida y caer en una segunda infancia, muy

próxima a la imbecilidad senil.

[Para evitarlo] trabajemos con limpia voluntad y entendimiento sereno, puestos los ojos en la realidad viva, sin temor pueril, sin apresuramiento engañoso, abriendo cada día modestamente el surco y rogando a Dios que mande sobre él el rocío de los cielos. Y al respetar la tradición, al tomarla por punto de partida y de arranque, no olvidemos que la ciencia es progresiva por su índole misma, y que de esta ley no se exime ninguna ciencia: **Patet omnibus veritas: nondum est occupata...**

Un rayo de luz ha brillado en medio de estas tinieblas, y los más próximos al desaliento hemos sentido renacer nuestros bríos...

MENENDEZ PELAYO

Este semanario se reparte gratuitamente a los afiliados a la C. N. S.